

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 08.07.2022

Anfrage 1053/2022 zur Sitzung am 20.07.2022

Standvergabe Johannisnacht (CDU)

Bei vielen Stammgästen der Johannisnacht gab es erheblichen Unmut darüber, dass die beiden Auftritte von „Jammin‘ Cool“ und „Se Bummtschacks“ an der Johannisnacht nicht stattgefunden haben, obwohl es jahrzehntelange Tradition war. An den jeweiligen Bühnen waren in der Vergangenheit immer große Besucherzahlen zu verzeichnen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum wurde in diesem Jahr diese Tradition aufgegeben?
2. Warum konnte der Büchermarkt, trotz der vorhandenen Baustelle, nicht wie bisher am Ballplatz untergebracht werden?
3. Wieso bezeichnete die Verwaltung am Johannismontag die Bühne am Schillerplatz „einen Ort mit Gorth-Feeling“, obwohl dort mit einer Rockband eine völlig andere Musikrichtung mit völlig anderer Zielgruppe angesprochen war?
4. Ist die Aussage der Stadt, dass eine Bühne im nächsten Jahr wieder auf den Bischofsplatz zurückkehren könne, ironisch gemeint? Schließlich ist davon auszugehen, dass dort in den nächsten zwei Jahren die Baustelle des ehemaligen Karstadt-Kaufhauses eingerichtet sein wird.

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender